

# JIS.CO.ID

## Safari Subuh Polsek Kalibunder: Komitmen Polres Sukabumi dalam Meningkatkan Kewaspadaan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Apr 13, 2024 - 10:15



*Safari Subuh Polsek Kalibunder: Komitmen Polres Sukabumi dalam Meningkatkan Kewaspadaan Masyarakat*

Pada hari Sabtu, tanggal 13 April 2024, pukul 04.50 WIB, Polsek Kalibunder dari

Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Alhasaniah, Kampung Cicangkuang, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar.

Dalam kegiatan yang berlangsung hingga selesai, BRIPKA Taufik Ginanjar memberikan arahan kepada masyarakat yang hadir dengan fokus pada beberapa hal penting:

Pertama, sebagai bentuk komitmen untuk mendengarkan suara masyarakat, acara ini menjadi wadah bagi warga untuk menyampaikan masukan, kritik, dan saran terkait dengan situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kedua, peringatan tentang bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) disampaikan dengan tegas. Masyarakat diingatkan untuk tetap waspada terhadap praktik-praktik ilegal yang merugikan ini dan diminta untuk melaporkan segala aktivitas yang mencurigakan kepada pihak berwenang.

Ketiga, menjelang perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan kepada masyarakat untuk menjaga keamanan pribadi dan rumah mereka, serta menghindari potensi konflik yang dapat terjadi, seperti perang sarung yang seringkali muncul dalam persiapan menyambut hari besar.

Terakhir, masyarakat diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan dengan memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika ada gangguan keamanan atau situasi yang memerlukan perhatian khusus.

Kegiatan Safari Subuh ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kalibunder untuk memperkuat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.